

Herrn  
Horst Bächtold  
Einwohnerratspräsident  
8222 Beringen

Eingang

11. Dez. 2012

Beringen, 2. Dezember 2012

Sehr geehrter Herr Präsident

Ich bitte Sie, folgendes Postulat auf die Traktandenliste des Einwohnerrates zu setzen:

### Postulat „Ein attraktives Ortszentrum für alle“

Der Gemeinderat wird eingeladen zu prüfen, ob und wenn ja, zu welchen Preisen jene Liegenschaften und Grundstücke im Ortszentrum (Perimeter Brandplatz „Plus“) erworben werden können, welche sich noch nicht im Besitz der Gemeinde Beringen befinden.



Die verbindlichen Verhandlungsergebnisse sind dem Einwohnerrat vorzulegen, damit dieser abschliessend oder – je nach Kaufsumme - unter dem Vorbehalt des fakultativen/obligatorischen Referendums über den Kauf der angebotenen Liegenschaften entscheiden kann.



Begründung:

Die Gemeinde Beringen wächst. Bereits in wenigen Jahren wird Beringen gegen 5000 Einwohnerinnen und Einwohner haben. Dieses Wachstum löst Investitionen bei der Bildungs- und Sportinfrastruktur, der Wasser- und Abwasserversorgung, den Verwaltungsgebäuden usw. aus.

Aus Sicht der Unterzeichnenden ist es für die Dorfkultur unerlässlich auch ein attraktives Dorfzentrum zur Verfügung stellen zu können. Der Brandplatz mit seinen angrenzenden Gebäuden; darunter zwei Restaurants und das Ortsmuseum ist dazu geeignet. Bereits heute finden dort regelmässig Anlässe wie die Beringer Chilbi oder das Märktfest statt. Dieses Jahr war sogar das Schweizer Fernsehen und ein Bundesrat im Rahmen des Dunnschtig Jass zu Gast. Mittelfristig soll deshalb im Bereich des Brandplatzes ein attraktives Dorfzentrum gestaltet werden, welches allen Bevölkerungsschichten einen angenehmen Aufenthaltsort bietet.

Mit freundlichem Gruss



Roger Paillard

